



Menamena la chauve-souris



Histoire écrite par Catherine Rhiat

Décembre 2021

Le soir tombe sur Madagascar. Les chauves-souris se réveillent. Il est l'heure de quitter la grotte pour partir à la recherche de nourriture.

Menamena est une petite chauve-souris qui aime prendre son temps. Elle s'accroche à une branche pour apprécier le coucher de soleil et observer les animaux qui regagnent leur logis.

Elle entend des moustiques discuter sous elle. Elle est étonnée de les voir en si grand nombre autour d'une flaque d'eau. Elle est curieuse de savoir ce qu'ils racontent. Elle a un atout, ses grandes oreilles qui sont de véritables radars. Elles les orientent vers les moustiques et capte leur conversation sans se déplacer.

"Demain, c'est un grand jour. Nous allons attaquer les habitants du village. Nous sommes porteurs du paludisme, la maladie du sommeil. Quand nous les aurons tous piqués, les villageois vont s'affaiblir et dormir. Ils n'auront même plus la force de nous chasser".

Menamena n'aime pas ces moustiques qui vont attaquer les humains. Elle ne va pas les laisser faire car certains villageois sont ses amis. Ils apprécient la présence des chauves-souris et les laissent entrer dans leur maison.

Menamena a un plan. Elle va le présenter à sa famille à l'aube. Pour le moment, elle s'envole pour se nourrir de quelques papillons et coléoptères. Lorsqu'elle est rassasiée, elle profite du reste de la nuit pour jouer, faire des acrobaties dans les airs et admirer les étoiles.

Puis avant le lever du soleil, elle se dépêche de rentrer dans la grotte. Cette fois, elle est la première.

Lorsque tout le monde est là, Menamena leur fait part de ce qu'elle a entendu et leur présente son plan.

Toutes les chauves-souris acceptent de suivre Menamena. Elles sont fatiguées mais elles décident d'attaquer les moustiques dès maintenant alors qu'ils commencent à se réveiller. Elles les dévorent jusqu'au dernier.

Un homme est témoin de la scène et raconte au village que les chauves-souris les ont sauvés d'une attaque des moustiques porteurs de le paludisme.

Tous comprennent maintenant le rôle important des chauves-souris et en interdisent la chasse.

Quant aux chauves-souris, elles ont tellement mangé de moustiques que durant plusieurs jours, elles sont restées dans leur grotte et depuis, elles n'ont plus rien à craindre des humains.



Association pour la Sauvegarde des Lémuriens de Madagascar

Menamena, la chauve-souris - Texte écrit par Catherine RHIAT

ASLM - Association pour la Sauvegarde des Lémuriens de Madagascar - <https://www.aslm-lemuriens.org>

Décembre 2021

Page 1



Triaenops menamena